

Llaman al INE a desglosar en qué gastará 7 mil mdp

- ⊕ La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que se reunirá en los primeros días de enero con consejeros electorales para escuchar una propuesta presupuestaria para la elección judicial de 2025.
- ⊕ Sin embargo, la mandataria reiteró su llamado de que el órgano comicial haga pública la explicación sobre cómo usará el presupuesto que le fue destinado para el ejercicio del próximo año. **MINACIÓN / 3**

PIDE DESGLOSE DE RECURSOS

Recibirá Sheinbaum a los consejeros del INE

REDACCIÓN
@DDMexico

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sostendrá una reunión en los primeros días de 2025 con consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) quienes le solicitaron el encuentro para analizar el presupuesto que el Gobierno de México le asignó al ente comicial de 7 mil millones de pesos para el próximo año, del cual tiene que asignar recursos para la realización de las elecciones judiciales del próximo 1 de junio.

“Me solicitaron una reunión. Los vamos a recibir sólo hay que ver la fecha con la presidenta del INE a principios de enero. Quieren hacernos un planteamiento del presupuesto”, precisó la mandataria en la conferencia matutina de ayer.

Sheinbaum Pardo advirtió que, para este encuentro, espera que los consejeros del INE expliquen en qué van a destinar el recurso

⊕ La presidenta dijo que en los primeros días de enero será la reunión presupuestal que les fue destinada para 2025 y, en caso de que necesiten incrementarlo, deberán detallar las razones.

“Fueron siete mil millones de pesos lo que se le destinó en el presupuesto de Egresos de la Federación y ellos tienen que decir en qué van a utilizar esos siete millones y si requieren más, por qué requieren más”, sostuvo la jefa del Ejecutivo federal.

Y no sólo eso, Sheinbaum Pardo invitó a los consejeros a hacer público en qué se gastarán estos 7 mil millones de pesos.

“Eso es lo que espero que planteen no solamente en una reunión que tendremos, sino también que lo hagan público, que el pueblo de México conozca en qué se destina el presupuesto de los 7 mil millones, o más, que requieran de la elección”, resaltó.

La Comisión Temporal de Presupuesto del INE, la noche del

miércoles, propuso una reducción de 52% el costo de las elecciones de ministros, magistrados y jueces, es decir de una proyección de 13.2 mil millones de pesos pasar a 6.3 mil millones.

DESTACA INCREMENTO DE 5% EN INGRESOS TRIBUTARIOS

El Gobierno de México perfila cerrar 2024 con un incremento de 5% en los ingresos tributarios y de más de 8% en 2025, informó Antonio Martínez Dagnino, titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

Al respecto, Sheinbaum Pardo aseguró que “son muy buenos números para el 2024” al destacar que el incremento en la recaudación equivale al 1.5% del Producto Interno Bruto (PIB).

Resaltó que la subida ocurrió “sin aumentar impuestos”, lo que refleja que todavía hay oportunidad de incrementar los ingresos



sin una reforma fiscal, pues argumentó que ya existe una redistribución de la riqueza y el ingreso.

“Es decir, el trabajo del SAT lo que ha hecho es cobrar impuestos de manera adecuada, no permitir los privilegios del pasado y, al mismo tiempo, fortalecer al SAT para seguir incrementando los impuestos tributarios”, señaló.



⊕ La Comisión Temporal de Presupuesto del INE propuso un recorte de 52% para la elección judicial.

